

保護者様

令和3年10月14日
唐津市立長松小学校
校長 佐々木 講吉

11月及び12月の土曜授業について

清秋の候、貴殿におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

心配していた運動会は、10月10日（日）に無事に終了することができました。昨年度に引き続きの午前中、そして本年度は新しく低・中・高、分けての分散開催としましたが、子どもたちの日頃の体育学習の成果や協力・規律などの集団行動を保護者に見ていただく、よい学習発表の場となりました。児童は最後までもてる力を精一杯発揮し、盛会のうちに終了することができました。ご協力ありがとうございました。

さて、ご承知のとおり、唐津市に「まん延防止等重点措置」が適用されたことを受け、市内の学校すべてが、9月1日（水）から3日（金）が臨時休校。そして、9月6日（月）から

10日（金）までが給食なしの午前中授業となりました。その結果、授業時数の確保が厳しい状況となっています。

そこで、唐津市教育委員会から、11月6日（土）と12月4日（土）の2日間を、唐津市一斉の土曜授業日（両日とも午前中授業【給食なしで下校】）とする旨の通知がありました。急な変更で、保護者の皆様にはご迷惑をおかけすることになりますが、ご対応よろしく願いいたします。

なお、今後の感染状況によっては、さらに追加の授業日を設定する可能性があることをご了承ください。

保護者の皆様におかれましては、毎日の検温、健康観察、マスク着用、手洗い、うがい等の感染防止へのご協力をお願いいたします。また、同居家族のPCR検査の実施、結果判明時には必ず学校へご一報いただきますよう、よろしくお願いいたします。